



NOTA ACLARATORIA

El suscrito Gerente General de la Unidad Municipal de Agua Potable y Saneamiento (UMAPS), por este medio informa que aún no se puede presentar los informes que se requieren al 31 de diciembre 2022 y al 31 de enero 2023, que presenta la Subgerencia Administrativa y sus dependencias, en vista que las instalaciones donde están ubicadas estas dependencias aún están tomadas por empleados del Servicio Autónoma Nacional de Acueductos y Alcantarillado (SANAA) desde el día 09 de enero a la fecha, por lo que el personal no ha podido ingresar a sus labores y dicha información está en las instalaciones.

Se extiende la presente a los siete días del mes de febrero del año dos mil veintitres.



ING. ARTURO TROCHEZ
GERENTE GENERAL, UMAPS